

SEMBLANZA 2025
Alberto Alejandro Medina Villarreal

Alberto Alejandro Medina Villarreal es doctorante en Derecho y Ciencia Política por la Universidad de Barcelona. Es abogado egresado del Tecnológico de Monterrey y cuenta con dos maestrías: una en Medios Alternativos de Solución de Conflictos, y otra en Derecho Sanitario, Bioética y Derecho a la Salud, otorgada por la Universidad de Granada.

Es socio fundador y director general de la firma **Medina, Reynés & López, S.C.**, despacho jurídico y correduría pública. Su trayectoria profesional incluye experiencia internacional en la prestigiosa firma **Manatt, Phelps & Phillips, LLP**, en su sede en Washington, D.C. En el ámbito de la administración pública, ha ocupado diversos cargos, entre los que destaca su desempeño como asesor parlamentario del presidente de la Junta de Coordinación Política del H. Congreso del Estado de Tabasco en la Sexagésima Tercera Legislatura, así como consejero electoral del Instituto Nacional Electoral en el Distrito 04 de Tabasco durante los procesos electorales de 2018 y 2021.

Cuenta con la acreditación como **Aspirante a Corredor Público**, otorgada por la Secretaría de Economía, y es especialista en Derecho Mercantil y Corporativo. En el ámbito académico, ha impartido cátedra en materias de justicia alternativa en la Universidad del Valle de México, Campus Villahermosa.

Es miembro activo de diversas organizaciones jurídicas de prestigio, entre ellas la **Academia Mexicana de Jurisprudencia y Legislación**, el **Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México** y la **Barra Mexicana, Colegio de Abogados**, en la que actualmente preside el Capítulo Tabasco. También forma parte de organismos empresariales como **COPARMEX**, **CANACINE** y el **Consejo Empresarial de la UVM Campus Villahermosa**. A lo largo de su trayectoria ha recibido importantes distinciones, como el **Premio Estatal de la Juventud**, otorgado por el Gobierno del Estado de Tabasco, y el **Diploma al Desarrollo Estudiantil** del Tecnológico de Monterrey, en reconocimiento a su destacada labor institucional. En 2014 representó a México como delegado en la **Cumbre del G-20 de Jóvenes Empresarios**, celebrada en Sídney, Australia.